

## ギリシャ共産党

### 十月社会主義大革命一〇四周年に際してのギリシャ共産党から活動家集団思想運動へのメッセージ

十月社会主義大革命一〇四周年を記念して思想運動が組織する集会への、ギリシャのコミュニストからの熱烈なあいさつを受け取られたい。

レーニンとボリシェビキ党の指導の下、ロシアのプロレタリアートの勝利と世界で最初の労働者国家の建設により発せられた光は、こんにち、これまで以上に、その輝きを増している。

めざましい科学技術の成果の時代、ロボット技術と人工知能の時代、生産力が急速に増大し、労働者が現代の必要に基づくよりよい生活をできるはずの時代に、世界の労働者階級と人民は、失業と将来不安、長時間労働といった新たな苦難にあいもかわらず直面させられ、何百万という犠牲者を出している感染症の世界的大流行のさなかにも、高度の医療を受けることができず、自然現象や災害から人民の命を守るのに必要な措置が採られず、自然環境の破壊が続いている。

同時に、資本主義の回復をねらう強力な帝国主義同盟間、ブルジョワ階級間の対立——国際的な資本主義経済における覇権を求めるアメリカ合衆国と中国との対立など——が、人民に危険な状況を引き起こし、軍事衝突と全面的な帝国主義戦争の可能性すら高めている。

人民の苦難の要因は、資本主義の生産様式の下では、人間の労働が企業グループの利潤のための手段になっているということである。ブルジョワ政府は、みな、この目的のために励んでいるのであり、どのような色合いのものでも、——新自由主義だろうと、社会民主主義だろうと、左翼と称するものであろうと——変わりはない。

あらゆることが、資本主義を打倒し、それをより高次の社会経済体制に、すなわち、社会主義・共産主義に替える必要があることを示している。社会主義・共産主義では、生産手段の社会的所有と労働者の権力、人民の必要に焦点を当てた経済の科学的な中央計画が、人民の繁栄を保障し、人間と自然環境との調和のある共存を、全人類の平和と進歩を保障することができる。

各国と世界での革命的な労働運動の学習を通じて、われわれは、勝利と成功からも、また敗北と失敗からも、必要な結論を得て、資本主義がうみだす行き詰まりに対応することができる。資本主義の命脈は尽きており、社会主義建設の間になされたさまざまな誤った選択を除けば、社会主義・共産主義に優位性があることが示されている。われわれは、ソ連と社会主義諸国の労働者たちの目覚ましい成果をありのままに擁護する。それは、階級闘争の激化とあいまって、資本主義諸国にも影響を及ぼした。

この活動は、人民に敵対する各国政府と帝国主義同盟に抗し、労働者階級ならびに都市と地方の人民階層による社会同盟の確立をめざすわれわれの日々の闘いの中で、大きな財産である。社会同盟は、その闘いを通じて、人間による人間の搾取のない世界のための前提条件を形成することになる。

さらに、そのような取り組みは、労働運動が持ちかけがえのない武器であり、労働者の共同の闘いと国際連帯を強化する。そして、資本主義と独占、その政府を相手に、成功裏に闘うための土台を用意することができる。

連帯をこめて。

ギリシャ共産党中央委員会国際関係部  
【翻訳＝杉本芳夫】